



Contexte de la réalisation de l'étude publiée par la Commission Justice et Paix de Belgique francophone

Le *Conseil pontifical Justice et Paix* a pris position en 2011 pour une réforme du système économique et financier international, et plaidé pour qu'on instaure une autorité économique mondiale qui ne serait plus spécialisée et technocratique, mais franchement politique.

Pour information, ce document est téléchargeable gratuitement sur le site Internet : http://www.justpax.it/fra/home_fra.html et peut également être commandé sous format papier au prix de 5€.

Par ailleurs, la *Conférence des Commissions Justice et Paix d'Europe* (composée de 31 pays européens), dont Justice et Paix de Belgique francophone fait partie, a publié en avril 2013 une prise de position « Une vision à long terme qui met l'économie au service de la société ».

<http://www.justicepaix.be/?article662>

Enfin, la Commission Justice et Paix de Belgique francophone a entrepris d'étudier les interfaces entre l'éthique, les aspects économiques et sociaux de la mondialisation ainsi que les politiques menées pour affronter les crises récurrentes qui affectent l'ensemble de la planète. Elle a élaboré un document qui pose un jugement critique sur ces situations et identifie une série de questions dont techniciens et politiques devront affronter les enjeux si nous voulons qu'un jour l'activité des humains serve le bien commun de tous.

<http://www.justicepaix.be/?article668>